
Participantes 
Luis Cruz y Miriam Chávez por la SPTA 
Manuel Zometa por UES 
Luis Lara y Onidia Gómez por FUNDASPAD 
Gabriela Gámez de IAIP 
 
 
Puntos de Agenda 

- Cambio de Dirección 
Se hizo referencia al correo enviado la semana pasada en la que se comunicó que Aurora 
Cubías dejó el puesto de Directora de Transparencia Institucional. La comunicación que 
antes se le dirigía a ella deberá ser enviada a Pavel Cruz, Oficial de Información de 
Presidencia de la República.  
 

- Mesa Académica 
Se explicó la reunión que se sostuvo en la UFG y que el objetivo de la mesa se ha 
establecido en: 

a. Apoyo metodológico al OGA (definición de indicadores de evaluación y seguimiento) 
b. Líneas de investigación (investigaciones específicas sobre los cuatro valores del 

AGA). 
Se consultó sobre la posibilidad de agregar un eje de capacitaciones para los miembros del 
OAGA y que en las líneas de investigación se hable de Estado abierto para poder llegar a 
los otros entes gubernamentales, por ejemplo el ÓJ, AL, PDDH u otros. En vista de lo 
anterior se tomó un acuerdo 
 

- Reuniones de trabajo 
Desde las OSC han visto apertura de las Instituciones públicas. Ya se han sostenido 
reuniones bilaterales, esto les ha permitido buenos avances. Hay compromisos que han 
tenido más de dos reuniones y han llegado a acuerdos, exceptuando en compromiso 8 y 16 
(en este último no hay referente gubernamental). De parte de OSC todavía faltan los 
corresponsables del compromiso 3 y 13. 
 

- Presentación del informe 
Se ha compartido el informe de la UES para que el observatorio haga comentarios. Se les 
explicó que si las OSC no hacen comentarios la UES lo presentará como producto de ellos. 
Se les recordó que hasta mañana tienen para hacer comentarios, cambios y sugerencias en 
el drive; también pueden enviar el archivos por correo electrónico si les viene mejor. 
 
 
Acuerdos: 

1. Se trabajará un plan de formación anual que incluirá todos los temas del OAGA 
(Seguimiento, estándares internacionales y temas específicos), este será presentado 
por Manuel y Miriam en la próxima reunión de la comisión facilitadora. 

2. Considerando que hay compromisos que ya se avanzaron los planes operativos se 
harán conforme a las metas planificadas y se utilizarán las fechas en las que las 
mismas se llevaron a cabo. En las reuniones de las mesas de OSC y de 
Instituciones se verificarán los mismos para poder socializarlos el 4 de mayo. 

3. La SPTA procurará avances en los dos compromisos que no han tenido reuniones. 



4. Se seguirán avanzando en los compromisos 3 y 13 hasta que las OSC establezcan 
corresponsables.  

5. Harán un recordatorio para que las OSC hagan un comentario al informe de la UES. 


